
Capitanes
El Grupo Financiero de Laborin

1 ¡ario Laborin está a días de dejar su cargo como director deNañn
1 y Bancomext y como le hemos contado ya tiene listo su proyecto

1 VJ financiero
Se lanzará a la conquista de las Pymes otorgándoles créditos ad hoc por

medio de una Sociedad Financiera de Objeto Múltiple una de esas ahora po
pulares Sofomes

Ya le habíamos dicho que entre los potenciales inversionistas del proyecto
estaba una rama de Cemex de Lorenzo Zambrano

Ahora cuente también a BBVA Bancomer que lleva Ignacio Deschamps
una institución a la que Laborin estuvo ligado muchos años antes de irse
Nafin

Es muy probable que este nuevo jugador entre a la cancha en 2009 aun
que se trate de un año complicado

Dicen que Laborin apuesta a que las crisis financieras son oportunidades
para dar crédito y formalizar a los pequeños empresarios

Le Vale al GDF

En la disputa de Prestaciones Uni
versales de Héctor Lagos Donde
y Comercial Mexicana de Guiller
mo González Nova por el botín de
los vales de fin de año del Gobierno
del DF pasó un poco desapercibida
la razón central del litigio

Se trata de lo que Prestaciones
reclamó para ampararse y de lo que
finalmente los juzgados determina
ron que no ameritaba una suspen
sión definitiva

Según registros judiciales todo
comenzó en la junta de aclaraciones
de la licitación a la que convocaron
las huestes de Marcelo Ebrard

Fue el 18 de noviembre y las cin
co empresas que asistieron a ese
evento entre las cuales no estaba¦
La Córner se llevaron la sorpresa
cuando el director de Adquisiciones
José Ángel Ordóñez les informó
que no había presupuesto para es
te contrato de entre mil 500 y 2 mil
200 millones de pesos

Así que la licitación fue
suspendida definitivamente por la
convocante

Mucho ojo la Ley de Adquisi
ciones del DF dice que se podrá de
clarar desierta una licitación y por
tanto adjudicar el contrato por mé
todo distinto a la licitación cuan
do ningún proveedor haya adquirido
las bases habiéndolas adquirido no
hubieren presentado propuestas las
posturas presentadas no reúnan los
requisitos solicitados en las bases
de licitación o sus precios no fueren

convenientes
En el caso de los vales el GDF ni

siquiera permitió que le presentaran

ofertas simplemente dijo no hay di
nero y ahí muere

Como por arte de magia nueve
días después resultó que sí había di
nero y la Córner se llevó el contra
to al derrotar en una invitación res
tringida de tres participantes a Sí
Vale y Valera que tampoco estu
vieron en la junta de aclaraciones de
la licitación

Lo que Prestaciones le planteó al
juez federal Ricardo Olvera es que
la licitación realmente no estaba de
sierta que lo de la falta de presu
puesto fue un invento y que no había
justificación legal para adjudicar por
el método de invitación restringida

Pero el juez ya decidió y los va
les se entregan aunque aún habrá
que revisar si hubo algo raro en la
suspensión definitiva de la licitación
que inició el borlote

Pay Per View

Ya le dijimos de los esfuerzos de TV
Azteca por lograr que la Cofetel le
autorice el servicio de video sobre
demanda

La Cofetel negó la autorización
el pasado 8 de septiembre pero las
huestes de Ricardo Salinas lleva
ron el caso a tribunales

Presentaron una ampliación de
demanda en el amparo que la tele
visora ya litigaba por la falta de res
puesta de la Cofetel a su petición

original
El juez federal Ricardo

Olvera admitió la ampliación
el 3 de octubre

El Segundo Tribunal Colegiado
en Materia Administrativa confirmó

el 24 de noviembre que es correcto
que Olvera revise si la negativa a la
solicitud de TV Azteca fue legal

El juicio está en curso y se litiga
intensamente No lo pierda de vista

Coloca
el Fonacot

La institución que logró esta sema
na salvar el problema de escasez de
ñnanciamiento en el mercado fue el
Fonacot a cargo de Arsenio Díaz
Escalante

Con el aval de Nacional Finan
ciera que tomará Héctor Rangel
a partir de enero esta semana es
te Instituto que se dedica a dar a los
trabajadores crédito para compras
diversas sobre todo de bienes dura
deros se logró hacer de casi 2 mil
millones de pesos mediante la emi
sión de certificados bursátiles

Aunque este Instituto ha reali
zado emisiones bursátiles desde el
2003 la que finalmente cuajó el pa
sado lunes se cocinaba desde no
viembre y había cierto nerviosismo
debido a la condición en la que se
encontraban los mercados

Finalmente hubo dos emisiones

a un plazo de 24 meses que se pue
de extender a 30 Las tasas fueron
de TIIE más 2 puntos porcentua
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les para mil 400 millones y de TIIE
más 3 8 puntos en otro tramo

Es decir a los niveles actuales
se pagará entre 10 75 y 12 por cien
to aproximadamente nada mal para
como están los mercados

El Fonacot tiene poco más de 1 3
millones de créditos y una cartera
de más de 7 mil millones de pesos

Gusto Jarocho

Y por cierto ya que hablamos de co
locaciones otro que probará suerte
es el Gobierno de Veracruz que en
cabeza Fidel Herrera quien andará
hoy por el DF promoviéndola

Pretende colocar mil 400 millo
nes de pesos que tendrán como res

paldo una quinta parte del impues
to a la tenencia de vehículos que co
bre el Estado

Recuerde que los funcionarios
jarochos quieren concentrarse en
la inversión de infraestructura para
atraer inversión

capitanes@reforma com
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